



Vatertag im Westernstil auf der Ranch der Copper City Pioneers

Wenn ein Country- und Westernclub wie die Copper City Pioneers den Vatertag feiert, dann natürlich ganz im Westernstil. In diesem Jahr bevölkerten Cowboys und Indianer jedoch nicht den Kaplan-Dunkel-Platz, sondern das große Fest fand auf der vereinseigenen Ranch in der Finsterau

bei Zweifall statt. „Es war Zeit für eine Veränderung, und da haben wir uns gedacht: ‚Wozu haben wir denn unsere Ranch?‘“, sagt Vorsitzender Sigi Kress. Der Plan ging auf: Bei bester Stimmung kamen viele Country- und Westernfreunde zusammen und genossen die tolle Atmosphäre auf

der Ranch ebenso wie die Livemusik der belgischen Sängerin „Syl“. Da die „Country-Familie“ keine Grenzen kennt, waren – wie bei den Festen der Copper City Pioneers üblich – auch viele Gäste aus den Niederlanden und Belgien zugegen.

Foto: D. Müller